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股票短线为什么要买跌不买涨：据说散户的特点是买涨不
买跌，那么一般股票下跌的时候的成交量是谁买出来的？
大户还是机构？还是少部分理-股识吧

一、股票涨时为什么买，跌时为什么不买。

“买涨不买跌”是绝大多数人的想法和做法。
因此，才有6000多点持股光荣，1600多点卖出股票的“怪现象”。
股票市场：“追涨杀跌”是大忌！可是，绝大多数人就是最容易犯这种“低级错误
”。

二、短线炒股 止盈有必要吗，什么幅度呢？为什么？希望详解

你好！炒股止盈是其中的一种方法，有人定在5%就卖出，快进快出，收回资金再
另找目标，轮回操作，顺利的话收益可观；
也有定在30%才卖出，但等待时间比上面方法可能性长的，有时可能会失手平仓或
亏损离场，另寻找目标。
因各人要求不同，也不必强求取用何种手法，只要有盈利就是最好的操作方法了。
仅供参考，希望分析对你有帮助。

三、为何股票买涨不买跌?

你说的也是一种办法。
各人操作各有特色。
但都不是包赚的。
说句泄气话，都是50%准确率。
你看到“涨了之后会有回调”。
但也不排除涨了再涨。
你怎么知道这顶在哪里？比如这波行情，1600点起来到2000点算涨了不少了吧？可
头也不回涨到了2600 。
如果2000点买入还能赚不少。
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反过来6000点跌下来时跌到4000点算跌得厉害了吧？应该符合你“跌的时候进”的
标准了吧？结果还能跌一多半。
所以有时不是象你想的那样。
你要试试体会一下就知道了。

四、买股票买跌不买涨对吗？

道理是这样的，但是人们的心理上总是跟涨，越涨越买。
否则！你看股市在低迷的时候成交量很少，而等到股市大涨的时候成交量也是很大
。
就看自己的心态了。
如果坚持买跌不买涨肯定要挣钱的

五、买股票买跌不买涨对吗？

道理是这样的，但是人们的心理上总是跟涨，越涨越买。
否则！你看股市在低迷的时候成交量很少，而等到股市大涨的时候成交量也是很大
。
就看自己的心态了。
如果坚持买跌不买涨肯定要挣钱的

六、为什么股票只能买涨不能买跌？

目前A股单向交易，只能买涨，不能买跌，但投资者可以通过融券的方式进行买跌
交易，融资是指投资者预计股票未来会下跌，当前向证券公司借入股票进行卖出，
等股票下跌后再买入并还给证券公司的一种操作方式，但市场上券源非常少。
融资融券开通条件：1、6个月的交易经验，2、风险测评C4及以上，3、开通前20个
交易日50万及以上的日均资产，目前A股市场上没有那么多券源，因此很多股票不
能做融券的交易。
应答时间：2022-07-01，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。
[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~
*s：//b.pingan*.cn/paim/iknow/index.html
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七、买股票的原则是：买涨不买跌还是买跌不买涨

当然是买涨不买跌啊，你看好一只股票，买进，涨了再卖出，才可以从中受益啊，
其实对于选股，我总结了几点，希望对你有用，一、太多人采取这种方法。
目前几乎绝大部分推荐黑马的方法都是它。
包括券商、基金也都挤到这一条道上。
可以说，业绩良好增长的个股，不是早就有良好的升幅，已经到没人敢追的地步；
就是早就有一大堆投资者进入了，主力根本不敢拉台。
二、过分相信基金了。
基金确实曾经成功地捕捉过阶段性的主流热点，但那是04年的事情了，已经过去三
年了。
去年，阶段性的主流热点是上海本地股，基金并未能捕捉到。
今年的阶段性主流热点是有色金属和石化板块，基金同样未能成功地把握。
我们要注意基金在近期累累失败的战例，没有必要对基金采取顶礼膜拜的态度。
三、近期炒作有色金属、资源类个股，主要炒的就是业绩。
从中国股市主力一贯的手法来看，下一个炒作的方向很可能就是题材性的个股。
因为有色、资源的炒作，引起了市场对业绩的高度重视，注意力都集中在那，题材
股反而成为了市场的一个弱点，甚少人关注。
每个人的个性不同，操作风格也会不同，找准一条适合你自己的投资之路，非常重
要！建议新手不要急于入市，先多学点东西，可以去游侠股市网上模拟炒股先了解
下基本东西。
第二种选股就是以炒作题材为选股的思路。
就是针对前一段时间石化板块等购并题材作为依据，去选择黑马。
并购从来都是中国股市炒作的一个重大题材，曾有多次轰轰烈烈的大炒作。
这种选股方法由于最近市场炒作的焦点是业绩、成长性，所以处于被忽视的劣势地
位。
这种方法的优点是，一旦上升起来，上升幅度特别大，上升方式凶猛，炒作起来题
材想象空间特别大。
缺点是，炒作对消息的依赖很大，而投资者一般在信息获得上都处于劣势地位。
暴升暴跌，尤其是跌起来由于没有业绩支撑，跌得特别凶猛。
第三种选股方法是以博弈、相反理论及跟庄为依据的选股方法。
这种方法具体又分为两种：一种是从股东人数不断减少中寻找主力的痕迹。
另一种就是完全从相反理论的角度，采取人弃我取，人取我弃的方法。
是从投资心理去研究问题，它着重于博弈、着重于寻找市场群体发生的错误。
这种方法目前在我国股市仍处于初级阶段，很少被市场所关注。
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八、据说散户的特点是买涨不买跌，那么一般股票下跌的时候的
成交量是谁买出来的？大户还是机构？还是少部分理

一般情况下应该都有买，不过大部分就是机构买了。
机构一般就是我们通常说的庄家，其资金量大，在股价上升途中一般不会派发
股票，而是往上拉股价，即使有派发也是少部分，而且是为了洗盘用的。
机构真正的派发是在股价顶部做平台逐步进行的，因为只有机构才知道哪里是顶部
，因此 可以从容卖出，而大户和散户因为怕高，为了保存盈利一般在股价上升途
中就卖出了。
当机构派发快完成时，就开始快速卖出，导致股价大幅下跌，同时成交量放大。

九、为什么我买的股票就不涨？一卖就涨？一买就跌？唉，郁闷

一定要买长期上涨的股票，忽略短期的涨跌，不要追求一买就涨，一卖就跌的神的
境界，炒股其实很轻松。
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